

## CV Penny Aubert

Régatier depuis l'adolescence sur différents supports : 470, Planche à voile, Laser, J24, Révolution, Sun 3200, America Cup France, et plusieurs yachts classiques : 10 mJl Irene VIII, le plan mylne construit par Fife : Irina VII et Timia, plan Illingworth de la famille Boyer, ou en Guépard du Golfe du Morbihan, Penny Aubert participe activement au rayonnement de la régates, du port de la Trinité sur mer, de l'activité économique liée à la mer.

Il a été vainqueur de la Coupe de France en Windglider en 1978, participé à de nombreuses Ton Cups en half tonner, dans les années 1981 – 1990. Il a participé à Brest 96, Brest 2000, embarquant notamment Florence Arthaud sur Timia pour courir et gagner contre Pen Duick. Il a été triple champion de France en J24, participé à plusieurs championnats d'Europe ou du monde en J24, classe dont, il a été vainqueur du Spi Ouest France en 2009. Il a accueilli des équipages de nombreux pays venus courir en J24 en France, tant pour des Spi Ouest France que pour des Championnats d'Europe, avec le YCCA au Crouesty. Il a couru deux saisons comme barreur ou tacticien sur le 12m JI France, en 2013 – 2014 en Atlantique et en Méditerranée. En IRC, il court en double, série qu'il a contribué à promouvoir, au Spi Ouest France, notamment. Il a été 1<sup>er</sup> IRC Atlantique double en 2018. Il a contribué à la création de la Cap Martinique, 1<sup>ère</sup> transat au départ de la Trinité sur mer. En 2022, il a été 5<sup>e</sup> au Spi Ouest France, 3<sup>e</sup> à la 45°5, 3<sup>e</sup> à l'Ar Men, 2<sup>e</sup> aux 100 milles du YCCA, 12<sup>e</sup> à la Duo Cat Amania.

De nombreux équipiers ont navigué avec lui, dont certains qui ont réalisé de très beaux parcours, comme Nicolas Lunven, passé de n°1 à tacticien sur son J24 Julia, Erwan Leroux, qui a fait ses 1ers pas en régates à bord de son J24, Jean-François de Prémorrel, Florence Arthaud, et de nombreux autres dont Joe Lacey, membre du RORC.

Il a été élu membre du Comité Directeur de la SNT plusieurs années au cours des années 2000 – 2015 sous les présidences de JP Holas, J Poitou puis A Croyere.

Il a été élu membre du Comité directeur de l'UNCL de 2018 à ce jour. Il y est notamment en charge des Ressources Humaines.

Il a été élu Président de la classe J24 pendant 8 ans entre 1995 et 2005.

Il a été membre du CA de la classe Guépards pendant plusieurs années, de 2000 à 2010.

Il est co-fondateur de Baie Quiberon au Large, pôle d'entraînement à la course au large, basé à la Trinité sur mer.